

L'excès de propagande et de manipulations de l'opinion, nous a plongé dans une schizophrénie collective. Maladie où l'on ne perçoit, que ce qui nous a été infligé durant de trop longues années. Rien d'autre. Des inepties médiocratiques, dans le but d'un brouillage complet de notre sens critique. De telle façon à ce qu'on ne perçoive plus ce qui est différent, et qu'on assimile le différent à une agression. Et qu'on réagit automatiquement par une condamnation du différent. (De l'autre). Nous, Rescapés, proposons ici un processus de déconditionnement pour que nous puissions retrouver notre liberté et notre sens critique. Personne ne se reconnaît dans cette pathologie, mais tout le monde est atteint. Nous sommes tous aujourd'hui conditionnés à des comportements stéréotypés de contentement. Par peur, on applique sa propre dictature sur des actes que l'on ne comprend pas. Ce que l'on pense comprendre, renforce notre apathie et notre arrogance. Il est temps de sortir au dehors, (dans la réalité). Il n'y a rien pour nous de bon dedans, (dans les médias).